

Côte d'Azur Sotheby's
REAL REALTY

5 Pièces

150 m²

Réf. CA6-2754

1 590 000 €

Antibes

Maison à vendre (06600)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

À seulement cinq minutes à pied des plages de sable, cette villa récemment rénovée offre une superficie habitable d'environ 150 m². En rez-de-jardin, elle dispose d'un vaste espace de vie de 75 m² comprenant un salon, une salle à manger et une cuisine ouverte. L'étage accueille quatre chambres, dont deux en suite. La propriété s'étend sur un terrain d'environ 400 m² avec jardin et piscine, à l'abri des regards. Deux places de stationnement extérieur ainsi qu'une cave complètent ce bien. Pour plus d'informations ou organiser une visite, contactez Côte d'Azur Sotheby's International Realty, ...

Cap d'Antibes – Ponteil District Just five minutes on foot from sandy beaches, this recently renovated villa offers approximately 150 m² of living space. The ground floor features a spacious 75 m² living area with living room, dining room, and open kitchen. Upstairs, four bedrooms, including two en suite, provide comfort and privacy. The property sits on a 400 m² plot with garden and swimming pool, fully private. Two outdoor parking spaces and a cellar complete the property. For more information or to schedule a visit, contact Côte d'Azur Sotheby's International Realty, your reference for luxury ...

CÔTE D'AZUR SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY

74, Boulevard de la Croisette - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

